



Buscadoras hallan en Hermosillo 11 fosas clandestinas

Análisis de restos.

Desde diciembre, 72 cuerpos localizados en Chihuahua: fiscal Alejandro Vargas

A. LÓPEZ, N. PONCE Y A. RANGEL /
HERMOSILLO Y CHIHUAHUA

El colectivo Buscadoras por la Paz reportó que en Hermosillo, Sonora, localizaron al menos 11 fosas clandestinas con restos humanos en su interior.

Los hechos ocurrieron ayer, luego de que la asociación de mujeres buscadoras recibiera una llamada anónima que indicaba la posibilidad de cuerpos enterrados en un predio alejado de la mancha urbana.

Cecilia Delgado, presidenta de la asociación, señaló que “fue un hallazgo bastante grande y pensamos que puedan aparecer más”, hasta 20.

La fiscalía de Sonora informó de manera preliminar que analizan los restos humanos y esperarán los dictámenes periciales para determinar la cantidad exacta.

“Hasta el momento se ha confirmado la presencia de restos humanos en 11 sitios de búsqueda; no obstante, se trabaja para determinar el número de posibles víctimas, lo cual requiere, como se ha mencionado, del total procesamiento del sitio, así como forense de los indicios localizados”, dijo en el informe preliminar.

La zona, ubicada sobre el kilómetro 20 de la carretera 26, en la costa de Hermosillo, fue acordonada por elementos de la Guardia Nacional, de la Co-

misión Estatal de Búsqueda y de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal.

“Estas labores buscan determinar con precisión el número de restos humanos recuperados, mediante análisis científicos que permitan establecer su identidad y las circunstancias de su hallazgo”, agregó la fiscalía local.

Por separado, 72 cuerpos fueron encontrados en la zona noroeste del estado de Chihuahua, tras labores de rastreo hechas desde diciembre pasado.

El fiscal de la zona noroeste de Chihuahua, Alejandro Vargas, informó que desde el 18 de diciembre pasado fueron encontrados 12 cuerpos en 11 fosas en la zona de Ascensión.

Posteriormente, el 15 de enero pasado en el predio de El Willy se localizaron cuatro cuerpos más, de los cuales tres fueron identificados como trailers de la región.

Del 21 al 24 de enero pasado, en esa misma zona, se ubicaron 56 cuerpos más en 38 fosas.

En entrevista con MILENIO, el fiscal detalló que se contó con el apoyo de los cinco antropólogos forenses con los que cuenta el estado y la mayoría de los peritos de la entidad para trabajar en los hallazgos.

En tanto, la organización Amnistía Internacional México reconoció el acuerdo entre los colectivos de búsqueda de CdMx y el gobierno local, los cuales ahora trabajarán de manera conjunta con el objetivo de lograr una mejor coordinación y seguridad durante los procesos de búsqueda de gente en la capital. ■